



2024年度年末手当のたたかい

これが私たちの声だ!!^⑤

物価高っ！3.7ヵ月満額回答

社員が苦勞している時こそ会社は報いるべき！満額回答求む！

融合と連携の施策において担っている社員の手取りが少なくなるのはおかしいと感じている。

だから私は満額回答を求めます！

満額回答に向け皆で声を上げよう！

物価の上昇で生活コストが高まり、家計が苦しいので満額回答を求める
私達はロボットではない！働いた対価はきっちり満額回答でかちとろう！

3.7ヵ月満額勝ち取ろう 30年前を思い出そう

物価上昇ほ止まらない！満額回答しかありえません！

満額3.7！！

毎年、生活に必要なモノの物価値上げで生活が苦しい。

一方で、手取りは増えるどころか、減るのではこれからの仕事に対する向き合い方も考えないといけない。

JR東日本に入ってよかったと思えるような会社回答をお願いしたい。

充実した労働実感と安心できる生活実感を目指して

社員の日々の努力に年間6ヶ月以上の期末手当満額回答勝ち取ろう。

組織再編に伴い、これまで2人で行っていた業務を1人で担わざるを得ない現状だ。

しかも組持手当も廃止になった。住宅ローンやマイカーローンも金利増で負担が大きい。

ベアだけでは物価上昇に追いつかない。新幹線の乗りは好調だ。年間6ヶ月の満額回答を勝ち取ろう。

手当の少ない検修職種はモチベーションが上がらない。超勤をしなければ成り立たない。

転勤を考えている。働き甲斐がない。ボーナスを月の生活費に組み込まなければならぬ現状。

新幹線の安全を脅かす事象が多く発生している現状ではあるが、現場では人が足りない、

超勤が張る中、起きた事象に対して「お客さま」の為に懸命に対応している。

自分自身の生活、家族の為、働き甲斐を得るためにも年末手当の満額回答に向け頑張ろう。

ベースアップがあったものの物価上昇は変わらず生活は厳しい。

そんな中日々奮闘している社員にボーナスで還元すべき。

若手の離職率を上げないためにも社員のモチベーション向上のためにも満額回答を！

増収増益が確定 少しでも社員に還元してほしい

低額回答はもうウンザリ 今こそ満額要求回答を獲得しよう

第一線で働く現場社員その家族の幸せを守るために そして物価上昇に見合った満額回答を勝ちとろう！

エルダーになったのに現役の時より以上の仕事させられています。満額回答お願いします。

団結して満額を勝ち取ろう！

物価高で生活苦難を乗り越えるためにも年末手当3.7ヶ月を勝ち取ろう！

満額回答よろしくをお願いします。

物価高により毎月の給料だけでは赤字になっています。

生活費の補填をする為にも年末手当満額回答を求めます

米などの諸物価が上り生活も苦しい面があるため、年末手当満額回答を勝ちとろう！

要求通り3.7ヶ月を回答しろ！

人間尊重は内部保留より人への投資が大切です。年間6ヶ月以上の手当は、働く者の生活に絶対必要！

業績を見ても絶対出せる！3.7ヶ月満額回答せよ！

個人的に最後の年末手当！年金生活になるので、将来が不安。

少しでも貯蓄に回したいので満額回答よろしくをお願いします。

物価高で生活が苦しい！満額獲得に向け共に頑張りましょう！

今年の年末手当は、要求額を上回るよう、団結して頑張ろう！

出さない理由を並べる会社姿勢にもっと声を出そう！ 好調な業績の根源は私たちの日頃の努力だ！